



eurocoat 2020

Salon & Congrès Internationaux

Pour les industries des peintures, encres d'imprimerie, vernis, colles et adhésifs

Communiqué de presse
Antony, 04 mars 2020

L'AFTPVA et ETAI – Groupe Infopro Digital, organisateurs de EUROCOAT, annoncent que son édition 2020, initialement prévue du 31 mars au 2 avril 2020 est **reportée et aura lieu du 2 au 4 juin 2020** au Parc des Expositions VIPARIS Porte de Versailles – **Hall 4**.

Face aux inquiétudes grandissantes relatives à la propagation du coronavirus (Covid-19) et solidaires des préoccupations croissantes des entreprises participantes pour la santé de leurs employés, il apparaît que le report de l'édition 2020 de EUROCOAT est la décision la plus raisonnable.

Nous sommes convaincus que l'ensemble de notre communauté sera au rendez-vous du 2 au 4 juin prochain pour participer au salon référent de la filière pour les industries des peintures, encres d'imprimerie, vernis, colles et adhésifs.

L'ensemble de l'équipe EUROCOAT reste mobilisée pour répondre à toutes vos questions et vous aider à préparer votre participation dans la sérénité et les meilleures conditions possibles.

Nous vous remercions de votre compréhension pendant cette période délicate.

Nous prendrons le soin de nous rapprocher de vous dans les prochains jours pour vous communiquer les informations d'organisation relatives au salon Eurocoat du mois de juin.

Jean Claude SAAL
Président AFTPVA

Nathalie Curvat
Directeur Général Délégué INFOPRO DIGITAL

*The AFTPVA association and ETAI (Infopro Digital Group), organizers of the EUROCOAT exhibition, announce that its 2020 edition, initially scheduled from March 31st to April 2nd, has just been postponed and will now take place from **June 2nd to 4th, 2020**. The exhibition will be held at the VIPARIS Exhibition Centre Porte de Versailles – in the **Hall 4**.*

In view of the growing concerns about the spread of the coronavirus (Covid-19) and taking into account the growing concerns of all participating companies, in regards to the health of their employees, it appears that postponing the 2020 edition of EUROCOAT, is the most reasonable decision.

*We are convinced that the entire community will attend the leading trade fair for the paint, printing ink, varnish, glue and adhesive industries, from June 2 to 4 in much better conditions
The EUROCOAT team remains available to answer any questions you may have and to help you prepare your participation in the best possible conditions and with serenity.*

We thank you, for your understanding during this delicate period.

We will take care to get in touch with you in the coming days to give you the organizational information concerning the new Eurocoat schedule in June.

Jean Claude SAAL
AFTPVA President

Nathalie Curvat
INFOPRO DIGITAL General Director